
Protokoll der 

Vorstandssitzung  Förderverein ÜWG am 05. 02. 2024 

Anwesend: Anja Horchler, Jutta Monnheimer, Jennifer Vetter, Nadine 

Pohl, Christina Cimander, Sebastian Schertel, Hanne Henß, Beate 

Schinkoreit, Kai Arnold, Thomas Sohler, Silke Rose, Michael Müller, 
Daniela Postel-Lergenmüller, Georg Epple, Ekkehard Müller 

 

 
Beginn: 19:00 Uhr 

Anja Horchler begrüßt alle Anwesenden und gibt einen kurzen Einblick in 

die Themen der Sitzung. 
 

– Abiball 

 

– Osterhasenaktion (noch 300Euro vorhanden/ Cafeteria, GTA, 
Sani ś, Technik AG, Streitschlichter) 

 

– Anträge: 

 

• Nachbewilligung über 211,80 Euro: einstimmig angenommen 

 

• Franz. Hr. Rittmeier 150 Euro für Audio CD ś Band 1-3: einstimmig 

angenommen 

 

• Hr. Rittmeier 400 Euro für Kopfhörer/ Klassensatz: Antrag hinfällig, 

da Kopfhörer bereits vorhanden 

 

• FAIR Streittraining Odenwaldinstitut 3000 Euro (6 mal 500 Euro) 

Klassen 5/7/9 : einstimmig angenommen. 
 

• Quittung für das Deutschlandticket für die Sprachassistentin wird zur 
Kostenübernahme durch den Verein eingereicht, da dieses bereits 

beantragt wurde. 



 

 
• Hr. d‘Idler / Klasse 10c Vortrag der Diakonie Bergstrasse „Verrückt, 

na und?  (Psychische Erkrankungen) über 100 Euro: einstimmig 

angenommen. 
 

• MIZ 1450 Euro für Medien 500 Euro/ Lesung 800 Euro/ 

Dankesausflug Ehrenamtliche 150 Euro: einstimmig angenommen. 

 

• Hr. d‘Idler für die Theater AG/ Requisiten 147,59 Euro: einstimmig 

angenommen. 
 

• Fr. Dr. Hauptmann 378,20 Euro für eine neue Platine (Makey 

Makey): einstimmig angenommen. 
 

• Fr. Dr. Hauptmann 150 Euro für VR Brillen APP: einstimmig 

angenommen. 
 

• Hr. Lüdemann 303,45 Euro für Ausflug zur Eisbahn mit Klasse 7a 

und 9c: wird aus Topf bezahlt. 
 

• Hr. Epple 145 Euro (5 Euro pro Schüler) für Klassen-Projekt: 

Gesunde Ernährung: einstimmig angenommen. 
 

• Hr. Epple 360 Euro Projekt: Flaschengarten für alle 6. Klassen: 

einstimmig angenommen. 
 

• Hr. Illig 200 Euro für die Bepflanzung der Blumenkübel auf dem 

Schulhof: einstimmig angenommen. 
 

 

ABIBALL: 
 

Hr. Blumenrath lässt fragen, ob der Förderverein wieder, wie bereits im 

letzten Jahr, die Rudi-Wünzer-Halle mieten. 
Erfahrung vom letzten Jahr hat gezeigt, dass es mehr Hilfe seitens der 

Eltern benötigt. Ansonsten war vom Ablauf her alles in Ordnung. 

 
Hr. Blumenrath, Hr. Schertel und Hr. Müller werden bis zum Ende der 



Feier anwesend sein. Programm bis ca. 1.30 Uhr, ab ca.1:30 Uhr Räumung 

der Halle und Ende. Um 2:00 Uhr soll die Halle dann besenrein verlassen 
werden, Halle aufräumen am nächsten Tag.   

 

Veranstalter- Haftpflichtversicherung liegt bei ca.133 Euro, Mietkosten der 
Halle 75 Euro plus Reinigung 73 Euro. Zusammen wären das ca. 500 Euro 

einstimmig angenommen. 

 
Grundvoraussetzung soll ein Helferplan der Eltern sein, der bereits im 

Vorfeld erstellt und von den Eltern in einem Eingangsgespräch (hat schon 

stattgefunden) abgesegnet wird. Im nächsten Gespräch möchte Anja 
Horchler mit einbezogen werden. 

 

Die Rudi-Wünzer-Halle ist bereits für den 29.6.24 reserviert. 
 

Vertretend für den Förderverein werden 3-4 Personen anwesend sein. 

(Anja Horchler, Michael Müller, Christina Cimander) 
 

SONSTIGES: 

 

• MIZ: Überlegung Anke Trautmann Stand am Gassenmarkt 

gemeinsam mit dem Förderverein/ Schule am 08.09.24 von 10-18 

Uhr. Weitere Gespräche über Themen etc. 
 

• Im Herbst stehen Wahlen des Fördervereins an. 

 
Anja Horchler sowie auch Jutta Monnheimer werden sich nicht mehr zur 

Wahl aufstellen. Somit muss das Amt des 1. Vorsitzenden, sowie das Amt 

des Kassenwarts neu besetzt werden. Die Elternschaft des ÜWG wird in 
einem Schreiben darüber in Kenntnis gesetzt. 

 

 
Ende: 20:30 Uhr Anja Horchler beendet die Vorstandssitzung und 

verabschiedet alle Teilnehmenden. 

 
 

 

 
 



 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 


